

NOTICIAS DEL MES DE MARZO EN FUENMAYOR

(resumen de las noticias aparecidas en nuestra web:www.fuenmayor.org o www.fuenmayor.es)

1 DE MARZO EL CLUB CICLISTA COMIENZA LA TEMPORADA



El Club Ciclista Villanueva comenzó la temporada como hace todos los años acudiendo a Murillo para hacer una ofrenda a la Virgen de los ciclistas el último fin de semana del pasado mes de febrero. A partir de aquí comienza la temporada con salidas tanto de carretera como de todo terreno, que se alargará hasta el mes de junio, concretamente hasta el puente del Día de La Rioja cuando tienen previsto realizar la excursión de final de curso que les llevará este año a la sierra del norte palentino.

2 DE MARZO
TORNEO DE PESCA DE LOS JUEGOS DEPORTIVOS

Dentro de los muchos deportes que engloban los Juegos Deportivos de La Rioja, se anuncia el Torneo de Pesca que se celebrará este año en tres jornadas, los sábados 17 y 24 de Abril, y 8 de Mayo. Para preparar a nuestros chavales en este torneo en el que siempre hemos cosechado importantes triunfos, la Escuela Municipal de Deportes ha preparado dos jornadas lúdico – deportivas de pesca en la Boca del Río para las mañanas de los sábados 27 de marzo y 10 de abril.

Si quieres participar deberán inscribirte en la Casa de Cultura. Es imprescindible presentar la licencia de pesca y abonar la cuota de inscripción (10 euros).



Durante las jornadas de pesca locales se intentará que los participantes aprendan a manejarse con la caña y mejoren su técnica para participar en las tres jornadas de los Juegos Deportivos que comenzarán el sábado 17 de abril en el pantano de la Molineta en Alfaro, continuarán el sábado 24 de abril en el pantano de "El perdiguero" de Calahorra y finalizarán el 8 de mayo, también sábado, en el Pantano de La Grajera, en Logroño, con la tercera y última jornada en la que se proclaman los vencedores en las diferentes categorías y se entregarán los diferentes trofeos.

En años anteriores los chavales de Fuenmayor han copado los primeros puestos tanto en las clasificaciones individuales como en el torneo por equipos y este año se espera que vuelvan a atener la suerte de cara.

Las categorías en las que se divide a los participantes en estos Juegos Deportivos son: Prebenjamines (Nacidos en 2001 y 2002) Benjamines (Nacidos en 1999 y 2000 Alevines (Nacidos en 1997 y 1998) Infantiles (Nacidos en 1995 y 1996) Cadetes (Nacidos en 1993 y 1994) Juveniles (Nacidos en 1991 y 1992)

5 DE MARZO "MISTERIOS DE LA NATURALEZA" ESPOSICIÓN DE FOTOGRAFÍA SUBTERRÁNEA



Durante estas próximas semanas podremos ver en nuestra Casa de Cultura una preciosa exposición de fotografía realizada por la fotógrafa y espeleóloga Natalia Martínez que nos presenta impactantes fotografías realizadas encuevas de La Rioja, Navarra y Castilla. La muestra se completa con unos paneles explicativos de la labor realizada por los espeleólogos, la formación de las cuevas y los cuidados que hay que tener para visitarlas sin dañar este importante patrimonio natural.

Las fotografías subterráneas que componen la

muestra están realizadas con técnicas muy diferentes a las utilizadas en las fotografías de estudio

o de exteriores, ya que en las cuevas hay unos factores ambientales muy concretos cuyo protagonista principal es la oscuridad. Detrás de esa oscuridad total se esconde un mundo que sólo los espeleólogos pueden contemplar. Así, con la llama de las lámparas de carburo, Natalia Martínez va descubriendo insólitos rincones de belleza extraordinaria; salas de dimensiones titánicas, galerías cristalizadas, caprichosas formas...

La fotografía, explica la autora, es una de las actividades más intensas que el ser humano puede desarrollas en este medio oculto bajo tierra. Esta relación persona-medio cobra una nueva dimensión gracias a estas fotografías, estableciéndose unos vínculos tan estrechos que hacen de la espeleología una verdadera pasión.

Con el título de "Misterios de las profundidades, la exposición podrá verse desde el lunes 8 de marzo hasta el lunes 19 de abril, con lo que durante las vacaciones de Semana podremos aprovechar y visitar en la Casa de Cultura esta bonita exposición en horario de 16 a 22 horas de lunes a viernes y de 10 a 10 horas los sábados.



8 DE MARZO APAGÓN TECNOLÓGICO



Como seguramente ya conoces, el próximo día 22 de marzo se producirá el llamado "apagón analógico" en nuestros televisores; tal medida afectará al conjunto del territorio riojano significando que sólo tendremos acceso a la señal de televisión a través de la TDT o Televisión Digital Terrestre.

El Gobierno de España a través del "Plan E" y "Plan Avanza2" está llevando a cabo en todos los municipios del Estado una intensa campaña informativa con el fin de estar preparados para el cambio digital: tal campaña se articula en charlas informativas, cartelería y otro

material gráfico, cuñas y spots, edición de folletos y revistas, etc. A día de hoy la mayoría de comunidades de vecinos (en el caso de antenas colectivas) y particulares con antenas individuales

hace tiempo que dieron el paso de adaptar sus antenas para recibir la nueva señal digital; de igual modo los usuarios somos conscientes de la necesidad de adquirir el correspondiente receptor de TDT para instalar junto a nuestra televisión.

Las ventajas de la tecnología digital aplicada a nuestros televisores está fuera de toda duda: disponemos de más oferta de canales gratuitos, de una mayor calidad de imagen y sonido, de nuevos servicios (programas subtitulados, películas en versión original, guía electrónica de programación y emisión de canales de radio...),



9 DE MARZO PRESENTACIÓN DEL LIBRO "LAGRIMAS POR UNA MEDALLA"



Este próximo viernes 12 de marzo a partir de las 18,30 horas en la casa de Cultura, tendrá lugar organizado por la Asociación de Mujeres de Fuenmayor, la Charla-coloquio "Mujer y Deporte: En busca de la igualdad. Obstáculos y retos de la mujer deportista" con la presencia de la autora del libro "Lágrimas por una medalla", Cristina Gallo, periodista especializada en temas deportivos.

El libro es un conmovedor relato de la experiencia de la gimnasta Tania Lamarca y de su sufrimiento en entrenamientos y competiciones hasta llegar a conquistar la medalla olímpica en Atlanta '96. Sus lágrimas en la ceremonia de entrega conmovieron a todo el país, dan título al libro y sirven para ejemplificar el sacrificio que cuesta alcanzar estos logros deportivos.

La charla incluirá la presentación del libro y servirá para mostrar las dificultades de mujeres como las gimnastas en la alta

competición, los sufrimientos que deben arrostrar, los entresijos de los grandes torneos y, ante todo, la fuerza de voluntad y espíritu deportivo con que deben armarse para superar estas barreras.

10 DE MARZO VIII CICLO DE CHARLAS DE SALUD

El Ayuntamiento de Fuenmayor ha organizado junto al Grupo Riojano de Estudios de Actualidad (GEA) el VIII Ciclo de Charlas de Salud que se celebrará durante los tres últimos miércoles de marzo. Las charlas estarán impartidas por especialistas en las diferentes materias y se celebrarán a las 17 horas en el salón de plenos del Ayuntamiento. La primera de ellas se celebrará el miércoles 17 de marzo, tendrá por título "El Alzheimer. Una enfermedad degenerativa" y estará impartida por el doctor Ismael Sobrón Monge. Médico de residencias de la Tercera Edad.

En la segunda, que tendrá lugar el miércoles 24 de marzo se hablará sobre "Las cataratas, un problema de visión" con la presencia del Dr. Miguel Marcos Beltrán, médico oftalmólogo.



15 DE MARZO LOS QUINTOS CELEBRARON SU FIESTA



Por San Blas, la cigüeña verás, después viene Santa Águeda, patrona de los monaguillos (no hace tantos años que salían a pedir por las casas huevos y chorizo para hacer una merienda), y ya, a renglón seguido, los quintos, la primera fiesta del año. Este año celebraron su fiesta los quintos que este año cumplen 18 años (los nacidos en 1992) y los de veinticinco años (los nacidos en 1967).

Aunque ya no tengan que sortearse para ir a la mili, sorteo del que viene el nombre de quintos, ya que a principios de siglo se sorteaba un número a partir del cual

se comenzaba a contar y uno de cada cinco (los quintos) eran los que tenían que realizar el servicio militar, aunque los pudientes podían librarse pagando dos mil pesetas de la época, los chavales que acceden a la mayoría de edad siguen celebrando la tradición de su fiesta de entrada en la edad adulta.

En Fuenmayor la fiesta se celebra con cohetes, música y mucho ambiente en las calles, ya

que además de los quintos jóvenes, los que hace veinticinco años que tiraron su quintada y otras muchas quintadas que aprovechan esa noche para juntarse, recordar viejos tiempos y pasar un rato agradable.

La noche del pasado sábado fue de gran animación en Fuenmayor y se alargó hasta bien entrada la mañana del domingo, ya muchas otras quintadas organizaron sus cenas y se sumaron a la fiesta, como la de 1928, quizás la más vieja que en Fuenmayor se haya juntado en quintos.



18 DE MARZO PRESUPUESTOS 2010



Desde el año 2006 este Ayuntamiento, y por lo tanto Fuenmayor, no cuenta con un nuevo Presupuesto. El próximo lunes 29 de este mes a las 20 h. se va a celebrar un pleno extraordinario para someter un nuevo borrador a votación.

El Presupuesto para esta año 2010 es más necesario que nunca en estos momentos difíciles de crisis general. Es un Presupuesto que se ha elaborado con las propuestas de los vecinos, recogidas en la campaña de los Presupuestos Participativos y también hemos buscado la implicación y

participación de los concejales de la oposición para su realización.

En cuanto al apartado de INGRESOS, lo más destacable es la existencia de varias parcelas municipales, tanto industriales como residenciales, cuya venta va a permitir obtener unos ingresos para luego poder llevar a cabo las obras que se plantean en el apartado de inversiones.

Los ingresos de IMPUESTOS y TASAS no sufren ninguna variación ya que este Equipo de Gobierno ha decidido mantener los mismos precios de años anteriores para ayudar a todas las familias en esta época difícil económicamente.

En cuanto a GASTOS queremos destacar distintas cuestiones:



- El nuevo Presupuesto supone una apuesta por el empleo ya que propone un aumento de la plantilla con la figura de un Conserje para el Colegio y el mantenimiento del refuerzo de la plantilla del personal de calle en verano.
- Contención del Gasto Corriente a pesar de que Fuenmayor crece y por lo tanto aumentan los gastos de luz (hay más calles), mantenimiento de jardines (hay más parques), limpieza de edificios (crecen las dependencias municipales)...
- -Aumento importante del gasto para Emergencia Social en un 528%

-Aumento en la partida destinada a la Mancomunidad, de donde depende la asistencia a domicilio.



-Aumento de la cuantía destinada a las Asociaciones Locales, de 8.500€ a 15.000€

Y en cuanto a las INVERSIONES, reiteramos que se han tenido en cuenta las casi 500 propuestas de los vecinos que se recibieron. De ellas se han podido plasmar en el Presupuesto prácticamente todas. El capítulo de inversiones propuestas supone el más importante del presupuesto, ya que asciende a una cantidad total de 2.593.000 euros. El listado de inversiones propuestas es el siguiente:

Nuevas Pistas Deportivas (pádel y frontón descubierto)	200.000 euros
Estudio nuevo Campo de fútbol	20.000 euros
Gestión Punto Limpio	30.000 euros
Alumbrado público e iluminación	60.000 euros
Inversión en espacios verdes	50.000 euros
Nueva Guardería 1ª anualidad	1.000.000 euros
Centro Joven	120.000 euros

Adquisición Fonda 1.000 euros
Ludoteca 10.000 euros
Contenedores soterrados 60.000 euros
Acondicionamiento frontón 100.00 euros
Acondicionamiento trinquete 10.000 euros
Equipamiento y mobiliario Piscinas
Nuevo puente 1ª anualidad 200.000 euros
Reparación varias calles 450.000 euros
Acondicionamiento "Camino del médico" 100.000 euros
Estudio Calle Donantes de Sangre
Reparación caminos
Acondicionamiento y mejoras del Casco Antiguo 12.000 euros

La realización de estas obras supondría un importante avance de nuestro pueblo, tanto a nivel de infraestructuras, como de nuevos servicios, mejoras diversas,...así como la ampliación de puestos de trabajo relacionados tanto con las propias obras mientras su realización como con la puesta en marcha de dichas infraestructuras (sirve de ejemplo los nuevos puestos de trabajo que han surgido con la puesta en marcha de las nuevas piscinas)

El próximo día 29, como ya hemos dicho, se votarán estos Presupuestos en un Pleno que se celebrará en el Salón Municipal de Plenos a partir de las 20 horas.



20 DE MARZO PREPÁRATE: LLEGA LA SEMANA LOCA

Estamos ultimando el programa de la Semana Loca que llenará el pueblo de actividad durante la semana de las vacaciones escolares desde el lunes 5 al domingo 11 de abril.

La Semana Loca es ya toda una tradición en nuestro pueblo y llena de actividades para todos los gustos y personas esa semana que viene después de la semana santa y en la que los escolares y muchos trabajadores tienen unos días de fiesta. Habrá actuaciones de todo tipo,



talleres y charlas, exhibiciones y actuaciones y, en suma, toda una alocada semana de actividades.

La mayoría de los actos se concentran en la carpa de la Plaza de Tresses y en el salón municipal (en los bajos del Ayuntamiento) pero también habrá otros escenarios, como el Gran Coliseo o la propia calle.

Uno de los concursos más arraigados en esta semana es el de Fotografía Digital, que llega ya a su sexta edición. Ya puedes entregar tus fotos o enviarlas a nuestro correo electrónico (cultura@fuenmayor.org). Tienes de plazo hasta el día 7 de abril a las 22 horas.

25 DE MARZO DONA TUS LIBROS POR UNA BUENA CAUSA

Dentro de las actividades del Club de lectura organizado por la APA del Colegio Cervantes se ha organizado una recogida de libros usados tanto infantiles como novelas con el objeto de organizar un mercadillo de libros para recaudar fondos para la biblioteca escolar. De esta forma, los libros que ya no te sirvan en tu casa, pueden volver a ser útiles.

La recogida de libros se hará en la Casa de Cultura (en horario de 16 a 22 horas) hasta el martes 20 de abril.

Con los libros recogidos se organizará un



mercadillo que será una más de las actividades que tanto en el colegio como desde el Ayuntamiento se están organizando para celebrar el Día del Libro y que tendrá lugar el próximo viernes 23 de abril en el patio del Colegio (de 4 a 6 de la tarde) para la comunidad escolar y el domingo 25 para todo el público en el Ayuntamiento de 12 a 14 horas.